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AG du samedi 29-07-2023 

 

Programme d’activités 2023- 2024, (présenté par le 

Président et amendé par l’Assemblée). 

 

1- Programme patois  
Parole à Anne-Marie Maleterre qui apporte les précisions suivantes : 

 

2- Ce qui est en cours et programmé pour cet été : 
 

- 29-07 : Conférence sur l’histoire des églises et des cimetières 
- 05-08 : Visite de l’église (+ expo + découverte musicale de 

l’harmonium) + visite du cimetière 
- 18-08 : Karaoké 
- 8 ou 10 Août (à déterminer) : Achèvement du voyage (Mottes 

castrales et Pierres Jaumâtres). 
- 06-10 : Nouvelle représentation de notre spectacle patoisant à 

Boussac dans le cadre de l’opération « Octobre rose ». L’intégralité 
des bénéfices sera versée à la recherche médicale contre le cancer 
du sein. 

 

3- Ce qui sera naturellement poursuivi : 
 

- 08-05-2024 : Hommage aux morts de 39-45 
- Travaux de recherche, publiés par le biais de SHP info et du site 

internet. 
- Poursuite de la correction de l’Etat-civil 1851-1950 pour Martine 

et Anne-Marie, et saisie informatique de la période 1806-1850 
pour l’autre Anne-Marie (Maleterre- Delage) 

- En perspective : Recherches et publications sur les thèmes 
suivants : La faïencerie de la Ville du Bois. Le contenu rédigé, 
illustré et augmenté de la conférence sur les églises et les 
cimetières. Les migrations du canton de Bellegarde. Etude sur la 
population de Sannat dans la première moitié du 19ème siècle. Mise 
en forme et publication des cartes postales de la guerre de 14 de 
Madame Bernadette Gomy. Poursuite du travail fait sur la 
Chassagnade et le Châtaignier avec les villages des Valettes, de la 
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Valette et de la Chabanne pour proposer un circuit de visite aux 
Maçons de la Creuse. Finir de publier les discours de Roger Billy. Et 
toujours, cet hiver, comme les précédents, essayer d’avancer sur le 
sort des maçons creusois victimes de la répression pendant et au 
lendemain de la Commune. 

- Et bien sûr un nouveau spectacle patoisant, qui ne sera joué qu’en 
2025, mais dont la préparation, déjà esquissée, sera à la base des 
travaux des deux prochaines années. 
 

4- Ce qui en outre pourrait être fait : 
Sans doute d’autres travaux de recherches qui arriveront de 
manière inopinée, et en plus : 
 

- Un voyage. En juin 2024 ? Possibilité dans le sud-ouest de la 
Creuse sur le thème de l’énergie : Bosmoreau-les-Mines (musée de 
la mine + reconstitution d’une ancienne école + vélorail) et 
Bourganeuf (musée de l’électrification et des énergies nouvelles) 
ou nord-ouest de la Creuse avec château de Crozant, lac d’Eguzon, 
Fresselines et la vallée des peintres. En car si suffisamment de 
monde, sinon en co-voiturage. 

- Juillet-Août 2024 : Même principe conférence/visite. Cette fois sur 
le thème des écoles de Sannat. (Mais si je dois faire la visite des 
villages de maçons, avec les maçons de la Creuse en septembre 
2024, je repousserai peut-être l’école à 2025) 

- Mettre, avec l’accord de la mairie, des panneaux sur les ponts (avec 
parapets) de la commune pour indiquer le nom des ruisseaux qui 
coulent en dessous. En principe il y en a 10. (4 sur la Méouse, 4 sur 
le Chat-Cros, 2 sur la Noisette). SHP financerait. 

- Restera encore à faire…l’inventaire des archives communales, 
mais je crains que les Archives départementales ne nous 
dépouillent de plus en plus…et l’inventaire des maisons et 
bâtiments agricoles représentatifs du travail des maçons dans la 
commune. 

 

5- Election du Conseil administration 
 

Le Conseil d’Administration sortant était composé de la manière 

suivante :  

CA : Membres élus ou réélus il y a deux ans et donc renouvelables : 
Madeleine Delarbre - Anne-Marie Malterre - Anne-Marie Malterre 
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Delage –Martine Fauvet- Anne-Marie Hervy - Marc Hervy – Pierre 
Mongour – Denis Nicolas-Marie-Odile Nicolas. 
Membres élus ou réélus l’an dernier : Chantal Aubert – Geneviève Ballet 
- Jean-Pierre Buisson. 

 

Marc et Anne-Marie Hervy très pris par d’autres tâches ne souhaitent 
pas poursuivre au CA. Denis Nicolas, qui habite loin et qui souhaite 
réduire son investissement dans les nombreuses activités ou 
associations auxquelles il collabore ne souhaite pas poursuivre non 
plus. Les autres membres renouvelables sont disposés à renouveler 
leur participation. Il nous manquait encore trois personnes, trois 
adhérents ont accepté de se joindre à l’équipe dirigeante : Simone 
Grange, Marielle Fowke et Fabrice Bourriquet. 

Le nouveau CA se réunira à la rentrée et élira le nouveau bureau. 

 

Pour rappel, le Bureau sortant était composé ainsi : 

 

Président : Jean-Pierre Buisson 

Vice-Présidente : Anne-Marie Maleterre 

Secrétaire : Chantal Aubert 

Secrétaire-adjoint : Martine Fauvet 

Trésorière : Anne-Marie Maleterre Delage 

Trésorière-adjointe : Madeleine Delarbre 

 

Le programme d’activités 2023-2024 est adopté à l’unanimité. 


